

Voici la lecture de ces armes par M. le chanoine Bouillon, d'Ottawa.



Ecartelées au 1er teinte graduée d'azur à la croix de pourpre, plantée sur un tertre de verdure, acostée d'une hampe et roseau de sable lance et éponge or, posées en sautoir lettres o. m. i.; telles sont les armoiries de la Congrégation des Oblats de Marie Immaculée à laquelle vous tenez à honneur d'appartenir.

Au 2d. de gueules, chargé d'une crosse d'or.

Au 3me, d'azure à la Vierge Immaculée sous ses pieds le croissant, argent.

Au 4me, d'azur, au livre des évangiles d'argent posé sur un soleil rayonnant or, acosté de deux branches d'érable du même. Devise: DÉPOSITUM CUSTODI.

UNE LETTRE DE MGR DE MAZENOD,
FONDATEUR DE LA CONGREGATION DES OBLATS
DE MARIE IMMACULEE,

AUX RELIGIEUX OBLATS, DEMEURANT AU CANADA.

Un aimable correspondant ayant bien voulu nous prêter la lettre autographe suivante adressée par l'illustre Mgr Mazenod aux Oblats du Canada, nous nous faisons un plaisir de la reproduire.

Grand Séminaire de Marseille.

Marseille, le 26 Mai 1854.

A mes chers fils, les Missionnaires Oblats de Marie Immaculée dans le diocèse de St-Boniface.

Je voudrais avoir quatre mains pour écrire en même temps à tous mes chers pères auxquels je serois heureux de donner un témoignage de mon amour paternel au moins de temps en temps. Ils savent tous combien je les aime et qu'ils sont sans cesse présents à ma mémoire comme ils vivent dans mon cœur que l'âge ne sauroit refroidir. Je prie pour eux deux fois par jour sans compter "le pro fratribus nostris absentibus" des litanies que nous récitons aussi chaque jour. Oh non ! la distance ne sépare que le corps, l'esprit et le cœur la franchissent aisément. Mais je vous en conjure ne me laissez pas